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実 施 日：令和５年３月７日（火）１５：５０～１６：５０ 

講  師：外務省 大臣官房Ｇ７広島サミット事務局 事務官 宮崎 愛子 

形  式：対面 

内  容：講座 

参加人数：２２０名 

 

当日の様子 

 
参加者の主な感想 
・外交官と聞いてもパッと思い浮かぶ仕事やイメージがなかったが、今回のお話でなんとな
くのイメージを持つことができた。あまり外交官という仕事に興味が無かったが、海外の
方と関わることができるのに加え、日本や海外の繋がりや経済など本当に幅広いことを
知ることができると知り、とても興味を持つことができた。お話いただいたことは新しく
知ることばかりだったため、とても面白かった。外交官のように聞いたことはあるけれど
あまり知らない職業は沢山あると思うので、自分の将来の選択の幅が広がるようにもっ
と調べてみたいと思った。 

 
・外務省の方の講話を聞く機会は今までになかったし、これからもあるかわからないほど貴
重な経験だと思うので参加できて良かった。質問に対して率直に返答されていてすごい
と思った。 

 
・この機会がないと聞けないお話や外国の状況、５月に開催される G7 サミットなどについ
て少しは理解することができました。また、あまり関わりのない外交官について知ること
ができて興味を持ちました。今日は講演ありがとうございました。 

 
・今まであまり外国に興味がなかったし、外交官についてもぼんやりとしか知らなかったけ
ど、今回話を聞いて色々な事を学べた。 

 
・今回、色々と挑戦することの大切さを学びました。人生は自分で動かすものだと知ったの
で、これからも自分のやりたいことや興味のあること、また逆に全く知らなかったことに
挑戦していきたいです。 

 
・Ｇ7 という単語自体はニュースなどで取り上げられていることが多く、聞いたことがあっ
たのですが、正直何のことか全く分からず今回の講習を受けました。Ｇ7などについての
説明、そして最後の質問コーナー。どちらもすごく参考になりました。帰国子女に憧れて
留学できた宮崎さんのことをすごいと思いました。私も今の夢を叶えるため努力しよう
と思えました。本日は本当にありがとうございました。 

 
・外交官と聞いてどんな仕事なのか想像がつかなかったけれど詳しい仕事内容や G7会議な
どについても知ることができてとても参考になりました。また、外務省の人々が会議の食
事なども考えると聞いて驚きました。そして自分の地元で会議が開かれるというのはと
ても貴重なことなんだなと実感しました。 

 
 



・外交官の仕事について良くわかった。1年生の時、外交官について調べたことがあります
が実際に体験したことを話してもらうのは貴重だと思いました。個人的にキューバの環
境についての話が印象に残っています。聞いた話を生かして、これから頑張っていこうと
思います。本日は本当にありがとうございました。 

 
・今日は貴重なお話をありがとうございました。外務省について何も知らなかったけれど少
しだけイメージが湧くようになりました。質疑応答の際 1年留学に行った理由で「知らな
い世界に飛び込むのはおもしろい」とおっしゃっていてさすが考え方が違うなと思いま
した。私は失敗するのが怖くてチャレンジ精神がないけど、自分の将来について考えるた
めの失敗、挫折は必要だと考えるようにしたいです。そして宮崎さんが「日本を良くして
いくために働きたい」とおっしゃっていて、私も「自分が世界のために何が出来るか」を
少しでも考えていこうと思います。そして何事にも好奇心を持っていきたいと思います。 

 
・私は、中学校の英語教員になることが夢です。だから、留学について少し興味を持ってい
ました。宮崎様のお話を聞いて、外国に関することに興味を持つことができました！これ
からなにがあるかはわからないけど、宮崎様のお話を参考に、いろいろなことに挑戦して
みたいと思えました。ありがとうございました！！ 

 
・僕はよく後悔をするので、その度に気持ちが暗くなるけれど、「挫折をして良かった」と
いう言葉を聞いて、後悔するのは仕方ないとして、前向きに捉えられるようになろうと思
いました。ありがとうございました。 

 
・初めの方にあったクイズで、7つの選択肢でどれだろう…と思っていたが、まさか全部だ
とは思いませんでした。外務省の仕事の範囲の広さに驚いたし、知らなかった意外なとこ
ろまでの仕事をやってのけている外務省の方々はすごいなと思いました。 

 
・すごくためになるお話をありがとうございました｡私は英語などの外国の言語が苦手で、
外交官になるという発想はしたことありませんでしたが、宮崎さんの、「帰国子女に憧れ
る」のような、些細なきっかけでもなれる可能性があるから、どんなことにも挑戦して大
丈夫ということがよくわかりました｡今日のお話をずっと忘れずに、今後の進路にも生か
していきたいです｡ 

 
・僕たちが質問したことについて丁寧に教えてくださったところや内容にすごく考えさせ
られました。この度は本校で講演をしてくださりありがとうございました。 

 
・今日の講演を聞いて印象に残ったのはキューバのお話です。私がキューバについて知って
いることといえば位置と国名ぐらいのものだったので，世界には自分の知らないことが
まだまだたくさんあるのだということを改めて感じました。今回のことをきっかけに日
本だけでなく他国にも興味を向けて調べたり考えたりしようと思います。 

 
・G7 サミットについて深く考えることが出来ました。あまり詳しく知らなかったけれど話
を聞いたことで G7についてとても興味を持てました。外交官の仕事内容や行く国の話を
聞いて外交官についてもっと知りたいし、調べたいと思いました。各国の首脳が集まるこ
とでいろんな意見が出て、まとまらないことも多くあると思いました。外交官は国と国と
の繋がりの上で大事な役割を果たしているのだと思いました。G7 について広島県民、日
本人として考えていきたいです。今日は貴重な機会、時間をありがとうございました。 

 
・今回の講義では、外交官のことや、G7 について詳しく知ることが出来ました。今回の講
義で 1番印象にのこっているのは、「国力とは、経済力や軍事力のことだけではない」と
いうことです。文化なども「国力」だということを知り、私も日本についてもっと興味を
持って生活していきたいと思いました。 

 
・本日はお忙しい中、本校にお越しくださり誠にありがとうございました。宮崎先生のお話、
とてもためになりました。特に「外交官に必要なのは好奇心」とのお話が凄く印象に残り
ました。将来どんな仕事に就いたとしても、その仕事を続けるモチベーションだったり目
標だったりに「好奇心」は必ず関わってくると思うので、私もこれからさまざまな経験を
通して好奇心を育んでいきたいと思います。また、「挫折もいつか、して良かったなと思
う日が来る」というお話もとても心に響きました。丁度最近少し挫折しかけていたので、
お言葉がすごく刺さりました。この経験を「挫折」で終わらせないように、もう一度心を
改めて日々努力をしていこうと思います。本日は本当にありがとうございました。 


